

On dit les métiers de l'humain en crise. Face à la pénurie de professionnels, on peut en effet se demander ce qu'il en est de l'engagement, aujourd'hui.

□ La Nouvelle Forge voudrait montrer qu'il est possible de trouver du sens, et de s'épanouir, « au fil des liens », dans les métiers du « prendre soin ».

Pour donner à voir l'humanité dans ses pratiques, et évoquer la place de l'engagement aujourd'hui, La Nouvelle Forge vous propose une matinée de ciné-débat, avec la projection du film 'Au fil des liens', le vendredi 22 mars 2024 à 9h30, au cinéma Pathé de Montataire (60) (sur inscription, voir le lien en bas du post).

À propos du film

Réalisé en 2023 par **Olivia Fégar** à la demande La Nouvelle Forge, 'Au fil des liens' met en lumière l'accompagnement de personnes vivant avec un trouble de santé mentale ou un handicap, et leurs proches, au sein de l'association, à travers les récits de professionnels et d'usagers. Ensemble, ils forment un mieux-être au fil des jours, au fil des liens.

Déroulé de la matinée

Le 22 mars 2024 au cinéma Pathé de Montataire

9h30 : petit-déjeuner

10h : Début de la projection

de 11h à 12h : Discussion

EVENEMENT SUR INSCRIPTION VIA CE LIEN :

[HTTPS://LNKD.IN/EQHRRRNZ](https://lnkd.in/eQHRRRNZ)